

VANGUARDIA | MX

Coahuila adquiere nueva deuda, ahora por 830 mdp

La solicitud de crédito se dio el primero de diciembre de 2015 y será liquidado en diciembre de este año.

La administración estatal solicitó un nuevo crédito, ahora por 830 millones de pesos, al banco Multiva.

Al revisar en el Informe de Deuda Pública se aprecia que de diciembre de 2015 a enero de 2016, la deuda que se tenía con ese banco pasó de 10 mil 993 a 11 mil 765 millones de pesos.

La solicitud de crédito se dio el primero de diciembre de 2015 y será liquidado en diciembre de este año.

Para solicitar este crédito no se pidió autorización de los diputados locales. La Ley de Deuda Pública para el Estado, en su artículo 9, permite la contratación de empréstitos sin pasar por el Congreso de Coahuila, siempre y cuando sea liquidado en un plazo máximo de doce meses.

Según Sefin, la deuda estatal al 30 de abril asciende a 37 mil 231 millones de pesos.

En febrero de este año, la calificadora Standard and Poor's adelantó que la situación financiera del Estado podría generar que se contraiga mayor deuda.

“La perspectiva negativa refleja nuestra expectativa de que podríamos bajar la calificación de Coahuila en los próximos 6 a 18 meses si el Estado no logra revertir el deterioro de su desempeño presupuestal, el cual podría generar un incremento de pasivos con proveedores o deuda adicional”, señaló Standard & Poor's.